



A呼ぶのですが、今や世界を席巻する巨大企業として知らない人がいない存在となりました。

平成元年の時価総額で見た企業の世界ランキンググトップ五〇では、日本企業が三社入っているにもかかわらず、平成三十年のトップ五〇に日本企業は一社しかいません。なぜこんなに日本企業は弱くなってしまったのか? 理由はいくつもありますが、私は根本的に経営の制度疲労だと思っています。

日本は戦後から二〇〇〇年頃まで人口は増加の一途を辿りました。一九四五年には七一九九万人だったものが、二〇〇〇年には一億二六九三万人まで増加しました。この

企業が三社入っているにもかかわらず、平成三十年のトップ五〇に日本企業は一社しかいません。なぜこんなに日本企業は弱くなってしまったのか? 理由はいくつもありますが、私は根本的に経営の制度疲労だと

一方G A F Aの経営を見てみると、組織はフラットな上に迅速な意思決定、各チームにはコーチによるリーダーおよびメンバーをサポートします。フラット化、ヒエラルキーを少なくすることによる情報伝達の

「これから

の経営に必要な機能

ダイナリンクス 合同会社 代表 松井 康成

皆さん、G A F Aはご存知ですよね。G o o g l e, A p p l e, F a c e b o o k, A m a z o n を総称してG A F

Aと呼ぶのですが、今や世界を席巻する巨大企業として知らない人がいない存在となりました。

五十五年間に約七六%も

増加しました。この結果

何が起ったかと言うと、日本が経済成長できたのは、「年功序列」、「終身雇用」、「勤勉」、「企業戦士」の

ような言葉が神話化されてしまいました。

経済成長の主たる要因は、人口増加がもたらしたものであるにもかかわらず

です。その成功体験が今もなお日本経済に暗い陰を落とし、そこから抜け出せなくなっているので

日本が経済成長できたのは、「年功序列」、「終身

雇用」、「勤勉」、「企業戦士」の

ような言葉が神話化されてしまいました。

一方G A F Aの経営を見てみると、組織はフラットな上に迅速な意思決

定、各チームにはコーチ

によるリーダーおよびメンバーをサポート

します。フラット化、ヒエラルキーを少なくす

ることによる情報伝達の

簡素化と意思決定の迅速化を助長します。またコ

ーチがサポートすること

は広く市民から募集され、本年度は「ひとつづついね!」で確認

火の用心

火の用心

の七日間、春季全国火災予防運動が実施されます。

毎年、全国統一防火標語

ひとつづつ

東大阪市の昨年の火災は

一五六件発生し、その主な

原因是、放火・こんろ・たばこが上位を占めています。

現行は、組合と大阪ガス

と個別契約を結び、これまで通り空調設備を利用する

ことになります。

団地内各社における空調設備

として各社ごとに大阪ガス

が採用されました。これか

らの季節は空気が乾燥し、強風などにより火災が発生

しましても防火広報や啓発運動を通して、市民の方々の

火災意識の高揚を図り、皆

で、東大阪市消防局におきましても防火広報や啓発運

動を通じて、市民の方々の

火災意識の高揚を図り、皆

が採用されました。これか

らの季節は空気が乾燥し、強風などにより火災が発生

しましても防火広報や啓発運動を通じて、市民の方々の

火災意識の高揚を図り、皆

で、東大阪市消防局におきましても防火広報や啓発運

動を通じて、市民の方々の

火災意識の高揚を図り、皆

で、東大阪市消防局におきましても防火広報や啓発運

動を通じて、市民の方々の

火災意識の高揚を図り、皆

で、東大阪市消防局におきましても防火広報や啓発運

動を通じて、市民の方々の

火災意識の高揚を図り、皆

で、東大阪市消防局におきま

でも

火災意識の高揚を図り、皆

<p